
          4月 19 日（火）12:00 開会 
         進行：須田会員 

 

会長の時間        荒川会長 

 

会長の時間をいただきます。 

本日は、職業奉仕委員会の卓話として、日立さくら日

本語学校校長の松浦みゆき様にお越しいただいており

ます。よろしくお願いいたします。また、日立 RC の小

野智久様にもお越しいただいております。 

そして、今日から入会されます、鴨田文利様、ようこ

そいらっしゃいました。 

先週は、観桜例会でした。ロータリークイズがとても

面白かったです。 

来月22日に当クラブ60周年記念式典が開催されます。

コロナの状況がなかなか良くならず、他クラブの記念式

典状況も考慮しながら、安全な式典にしなければならな

いと思っております。 

以上、会長の時間といたします。ありがとうございま

した。 

 

 

幹事報告        小笠原幹事 

 

l 地区大会の記念品が届いておりますので、お帰りの

際お持ちください。 

l 23 日、日立港 RC45 周年記念式典に会長と私で出席

してきます。 

l 24 日、地区研修・協議会がハイブリッドで開催され

ます。出席されるかたよろしくお願いいたします。 

l 次週例会、社会奉仕外部卓話となります。 

 

 

委員会報告 

 

米山カウンセラー      鹿志村会員 

l 24 日、つくばで米山オリエンテーションに参加して

きました。 

l 茨城大学院生、中国出身のゴン ナン君です。 

l 5 月 10 日例会に出席予定ですので、会長より奨学金

を手渡しいただきたく思います。 

 

社会奉仕委員会      佐藤委員長 

l 来週は、社会奉仕外部卓話として、4月より多賀支

所長になりました永井様にお越しいただきます。 

l 社会福祉の課題などをお話しいただきます。 

l 新たな支援先についても検討していきたいと思い

ます。よろしくお願いいたします。 

 

出席報告       滑川委員長 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

28 名 16 名 12 名 66.7 ％ 6 名 91.7％ 8 名 

 

 
ニコニコ BOX       滑川委員長 

 

² 松浦校長、本日は卓話よろしくお願いいたします。 

荒川会長・小笠原幹事・山本忠安・星 勝治・ 

須田 聡・川﨑健輔・池澤 健・髙島章行・ 

佐藤信彦・千葉隆一・石川國博・弓野博司・ 

滑川孝則・鹿志村髙道 

² 本日からお世話になります。よろしくお願いいたし

ます。 

鴨田文利 

² 現場の仕事が思ったより時間がかかってしまい、出

席できるかやばかったのですが、ギリギリ間に合い

ました。 

朝日正道 

 

本日も多くの方からニコニコ BOX への 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 26,000円 累計額 777,000円 

 
第 2820 地区 
 
 
【例 会 場】 要害クラブ TEL(0294)36-2020 
【例 会 日】 毎週火曜日 12:00～13:00 

【事 務 所】 日立市桜川町 2-25-3 桜川第 2 ビル 201 号室 

  TEL(0294)36-5074 FAX(0294)37-2176 
  Mail:info@hitachi-south-rc.org 

本日の例会：令和 4年 04 月 26 日（火） 【プログラム】外部卓話 / 社会奉仕委員会 

 
次 回 例 会：令和 4年 05 月 10 日（火） 【プログラム】地区大会報告 / 会長・幹事 

 

 

（ 

 

 

 

 

■会 長  荒 川 浩 信 ■副 会 長  池 澤  健 
■幹 事  小笠原 邦 浩  ■会報委員  鈴 木 幸 一 
 

例 会 報 告 



 

プログラム 

 

新入会員       鴨田文利会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

l 常陽銀行の鴨田と申します。 

l ロータリー歴は、３クラブ目です。4年ぶりの活動

となります。どうぞよろしくお願いいたします。 

 

米山委嘱状授与      鹿志村カウンセラー 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

職業奉仕委員会      千葉委員長 

l 本日は、日立さくら日本語学校 松浦校長に卓話い

ただきます。 

l 昨今、人材不足により外国人材の必要性が高まって

います。今日は、学校の紹介や現在の状況などお話

しいただきます。よろしくお願いいたします。 

 

日立さくら日本語学校       松浦みゆき校長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

l 本日はお招きいただきありがとうございます。 

l 「日立さくら日本語学校の試みとして」地域活性化

に資する外国人材の育成を目指して、と題してお話

しさせていただきます。 

l 当学校では、学校での授業のほか、茨城県外国人介

護人材向け日本語研修なども担当しています。 

l 最近増えているのは、一般のかたや企業に向けて開

催する、異文化コミュニケーション講座です。 

l 日本にいる外国人の 6割が、英語より日本語がわか

るという報告があります。外国人と話すときは、相

手にわかるように日本語を少し調整してみましょ

う。 

l やさしい（優しい・易しい）日本語を心がけてくだ

さい。「ご結婚されていらっしゃいますか」ではな

く、「結婚していますか」と言うと伝わります。 

l 当学校は、2018年に開校しました。教育理念として、

日本語教育を通して、多様化する国際社会と地域社

会に貢献できる人材を育成する、としています。特

に地域貢献に力を入れています。（竹林整備、スク

ールサポートボランティアなど） 

l 留学生は、1日 4時間（年間約 760 時間）日本語を

勉強します。1年から 2年在籍し、その後日本の大

学や専門学校、日本企業や母国の日系企業へ就職し

ます。 

l ベトナム、ネパール、韓国、タイなど、10代から

20代の学生が在籍しています。 

l 日本留学の現状と課題ですが、日本側としては、外

国人材を安価な労働力であり、雇用の調整弁となる

都合の良い人材と考えている会社もあります。 

l 東南アジア側としては、悪徳ブローカーの存在もあ

り、被害者になるのは学生です。 

l そうならないために、当学校では、奨学金留学スキ

ームを考えました。 

l 留学生選考面接の時から、企業様に立ち会っていた

だき、在学中はその企業でアルバイトをします。企

業は、奨学金として日本語学校の学費、家賃などを

負担していただき、卒業後、その企業に就労すると

いう仕組みです。 

l 日立市の人口は減り続けていますが、国外からの転

入は増えています。 

l 地域と繋がりを持つことで、日立愛が育っているよ

うに思います。七夕の短冊に、「長い時間日立に住

みたいです」と書いてくれる学生もいます。 

l 学生たちは、将来のタックスペイヤーとなります。 

l 日本語学校が、外国人と日本人・日本社会をつなぐ、

架け橋となれればと思っています。 

l 私たちが地域活性化のお役に立てればと思ってい

ます。本日はご清聴ありがとうございました。 

 

会長の点鍾をもって閉会。 


